

Éxito de la tarjeta Punta Arenas

Un viaje inolvidable: Tabsa reconoce a la vecina 50.000 en Punta Arenas

● El beneficio confirma el éxito de la tarjeta, con más de 226 convenios y más de 2.000 vecinos que ya han accedido a descuentos y experiencias únicas en la comuna.



Punta Arenas celebró un nuevo hito con su programa de beneficios vecinales.

Texia Padilla
tpadilla@elpinguino.com

 VER DOCUMENTO

Punta Arenas celebró un nuevo hito con su programa de beneficios vecinales: Jennifer Gálvez se convirtió en la usuaria número 50.000 de la Tarjeta Punta Arenas y recibió como premio un viaje gratuito para ella y cuatro acompañantes a la Isla Magdalena, gracias al convenio con la empresa regional Tabsa. Este reconocimiento refleja el éxito de la tarjeta, que ya suma más de

226 convenios y ha permitido que más de 2.000 vecinos disfruten de descuentos y experiencias únicas en la comuna.

El alcalde Claudio Radonich destacó la importancia de este logro:

“Qué mejor que premiar a Jennifer, nuestra vecina número 50.000, con un viaje gratuito para ella y cuatro acompañantes a la Isla Magdalena. Estamos muy contentos por la confianza de nuestros vecinos y por el aporte de empresas regionales como Tabsa, que han permitido que más de 2.000 puntarenenses disfruten de este ma-

ravilloso lugar en dos temporadas”.

Por su parte, Sebastián Timis, subgerente de conectividad y servicio al cliente de Tabsa, subrayó la buena recepción del convenio:

“Estamos felices de renovar este beneficio. En dos temporadas, 2.000 personas han viajado con la tarjeta a las pingüineras. Y ahora premiamos a Jennifer con cinco pasajes para que disfrute junto a su familia”.

Jennifer, emocionada, relató cómo recibió la noticia:

“Me llamaron cuando estaba en el hospital y pensé que

me iban a pedir un papel. Pero me dijeron que había ganado un premio y cuando supe que era un viaje a Isla Magdalena me puse a gritar de felicidad. Nunca he tenido la oportunidad de ir y ahora lo haré con mi familia y mis sueños que están de vacaciones”.

Además, Jennifer compartió que ya ha usado la tarjeta en varias ocasiones:

“La he ocupado para mis lentes, en el mercado Blumar y hasta para un granizado en el caracol. Es super buena, porque permite ahorrar y aprovechar descuentos que uno normalmente no tendría”.

“Estamos muy contentos por la confianza de nuestros vecinos y por el aporte de empresas regionales como Tabsa”.

Claudio Radonich,
alcalde de Punta Arenas.

“En dos temporadas, 2.000 personas han viajado con la tarjeta a las pingüineras. Y ahora premiamos a Jennifer con cinco pasajes para que disfrute junto a su familia”

Sebastián Timis, subgerente de conectividad de Tabsa.



Jennifer Gálvez se convirtió en la usuaria número 50.000 de la Tarjeta Punta Arenas.



“

“Estamos muy contentos por la confianza de nuestros vecinos y por el aporte de empresas regionales como Tabsa”.

Claudio Radonich,
alcalde de Punta Arenas.

“

“En dos temporadas, 2.000 personas han viajado con la tarjeta a las pingüineras. Y ahora premiamos a Jennifer con cinco pasajes para que disfrute junto a su familia”

Sebastián Timis, subgerente de conectividad de Tabsa.